

未来へ！

高知市立十津小学校
2021. 4. 19
第 3 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

季節は桜からつつじへ。児童玄関前のつつじや土佐ミズキが春の季節を彩っています。新学期がスタートして2週間が過ぎました。入学してきた1年生から最上級生の6年生まで、休み時間は元気いっぱい、授業中は落ち着いた生活を送っている子どもたちの様子を見て、素晴らしいスタートが切れたなと感じています。

そんな中で今年になって一番感心することの一つを紹介します。朝、片岡さんと正門前で挨拶運動をしていると、8時15分頃に全員が運動場から教室に動き始めます。昨年度、代表委員会で話し合われた5分前行動が徹底し始めています。上級生が中心になって模範を示すことで、全員の行動が良い方向に向かっています。

ピカピカの1年生をお迎えして

ピカピカの1年生をお迎えする会を開催しました。感染症対策を考慮し、2・3年生は1階のホールで、4年生は2階の図書室前で、5・6年生は体育館で、1年生が来るのを待ちました。8時50分に計画委員会の子どもたちが開会セレモニーを全校放送してスタートです。

各学年が十津小学校の特色や取組、学習の様子や運動場の遊具、美味しい給食などについて1年生に話しました。1年生は目を輝かせながら、これから始まる1年間を楽しみにしている顔でした。

体育館でお迎えした6年生からは、「分からないことがあったら何でも私たちに聞いてください」と優しく言葉をかけていました。1年生からは、「よろしくお願いします」の元気な挨拶が返ってきました。

コロナ禍ではありますが、感染症対策を講じながら、今年1年間が子どもたちにとって充実したものになるよう取り組んでいきます。



本年度第1回目の避難訓練

本年度第1回目の地震避難訓練を行いました。緊急地震速報のアナウンスが鳴ると、教室や運動場で学習していた子供たちは、一斉に身を守る姿勢になり、その後速やかな避難行動で児童クラブ前のスペースに移動しました。

どの学年も無言で行動し、しっかりと自分を守る行動がとれました。

南海地震に備えて、日々取り組んでいます。



参観日のお知らせ

今年はコロナ対策で家庭訪問の実施を見送りました。そこで、今回の参観授業後の懇談会には、ぜひ多くの保護者の皆様にお残りいただきたいと考え、懇談時間中は図書室等で子どもたちをお預かりできるように、体制を整えました。一人で帰宅させることが心配なお子様は、懇談会終了まで安心してお家の方を待てるように配慮しましたので、懇談会へのたくさんのご参加をお願いします。なお、未就学児はお家の方が懇談会場でお連れください。

校内ぶらり
竹の子によっきい



返信欄